



Wadahi Penggemar Onthel, Dukung Segosegawe

JOGJA - Program *segosegawe* (*sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe*) yang digagas Wali Kota Jogja Herry Zudianto tak hanya mendapat respons positif masyarakat. PT Indosat Tbk sebagai perusahaan jasa telekomunikasi juga memberikan apresiasi dengan membentuk komunitas pecinta sepeda yang diberi nama Indosat Bike Community (IBC).

Kelahiran IBC dilatarbelakangi rasa kepedulian para pecinta sepeda *onthel* atas semakin buruknya kualitas udara karena polusi dari kendaraan bermotor. Terlebih, Jogja sebagai kota pendidikan, di mana banyak pelajar dan mahasiswa memilih menggunakan sepeda motor atau kendaraan pribadi dalam beraktivitas.

"Selain itu juga karena kondisi lalu

lintas yang makin padat, serta belum tersedianya fasilitas yang mendukung terutama masih rendahnya masyarakat untuk *bike to work*. Even tiga bulan *pit-pitan* nanti juga akan digelar, sedangkan untuk masalah kami gelar saat HUT ke-42 Indosat," ujar *Head of Indosat Jogjakarta Branch Teguh Prihantoro* kepada *Radar Jogja* di sela-sela peluncuran IBC di kantor Indosat, Condongcatur, Sleman, Minggu (22/3).

Peluncuran IBC yang diberi tema *numpak pit gawe fit* itu sedikitnya diikuti 310 penggemar sepeda *onthel* dari berbagai elemen di DIJ. Para penggemar sepeda yang mengena-

kan kaos kuning dan helm itu keliling kampung wilayah Sleman dengan *start* kantor Indosat Condongcatur dan *finish* kantor Kelurahan Widodomartani, Ngemplak, Sleman.

"Jarak tempuhnya sekitar 15 kilometer, dengan lama perjalanan sekitar dua jam," jelas Teguh. Teguh berharap dengan dibentuknya IBC dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat untuk *turut* serta memelihara lingkungan dengan mengurangi emisi karbon yakni menggunakan alat transportasi yang sehat dan ramah lingkungan.

Selain itu juga untuk mensosialisasikan sepeda sebagai sarana alternatif

transportasi yang meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, serta memberikan kesempatan untuk hidup lebih baik. "Sehingga generasi penerus bangsa ini tetap bisa menikmati alam dan udara yang sejuk dan indah. Generasi penerus juga harus bisa mewarisi kebiasaan bersepeda yang ramah lingkungan," tandas Teguh.

Pada hari yang sama Indosat juga menggelar pelayanan kesehatan gratis bagi masyarakat Widomartani, Ngemplak, Sleman, dan sekitarnya yang diberi nama *Indonesia Sehat*. Program pelayanan kesehatan ini dikhususkan bagi ibu hamil dan balita. "Ada pemberian makanan tambahan bagi balita untuk 150 pasien dan 200 balita. Pelayanan meliputi pemberian konsultasi dan pemeriksaan kehamilan gratis," ungkap Teguh. (mar)



Dihaturkan Kepada
 1. Walikota
 2. Wakil W
 3. Sekretaris
 4. Asisten

Tembusan Kepada...

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005